

Atentado en Alto Biobío: China exige “compensación” por ataque a central

Embajador pidió un castigo
“severo” para los responsables.

La Embajada de China en Chile demandó una “compensación” y un “entorno seguro” para las empresas de su país, luego de que el mayor atentado incendiario contra vehículos en la macrozona sur destruyera medio centenar de camiones en las obras de la central hidroeléctrica Rucalhue, en el Alto Biobío, el 20 de abril.

“La embajada condena enérgicamente este acto de violencia, exige el castigo severo a los responsables, la garantía efectiva de la seguridad del personal y los proyectos



HÉCTOR FLORES SCROFFT

chinos, la compensación por las pérdidas de la empresa y la provisión de un entorno seguro y favorable para las empresas chinas”, advirtió el embajador

Niu Qingbao. Rucalhue es un proyecto de US\$ 350 millones que pertenece al grupo China International Water & Electric Corp.

En tanto, el Ministerio de Seguridad de Chile presentó una querrela por Ley Antiterrorista contra quienes resulten responsables.

Niu Qingbao dijo que Chile reforzará la seguridad en la faena.